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Sul sottopasso è ancora polemica I Repubblicani pressano la Pisana

di EMANUELE ROMAGGIOLI CONTINUA il dibattito sul progetto del sottopasso di 
Pavona. Dopo l’ultima tavola rotonda tra comitati e amministratori, a tornare sulla 
questione è Cesare Falloni, consigliere dei Repubblicani Uniti di Albano. Secondo Falloni, 
sostenitore dell’interramento dei binari, è necessario evitare «iniziative isolate di comitati e 
forze politiche che rischiano di vanificare il risultato sinora raggiunto». A tal fine i 
Repubblicani tornano a fare pressing sulla giunta Marrazzo, chiamata a sbloccare lo stallo 
istituzionale e amministrativo. «Secondo noi - continua Falloni - è l’unico ente che può 
determinare l’interramento del treno a Pavona, con la collaborazione degli altri livelli 
istituzionali. Siamo preoccupati dei tanti dibattiti e delle promesse che non portano a 
nessuna soluzione». La questione del sottopasso, dunque, torna a scaldare il dibattito 
politico locale. L’intenzione comune è quella di interrare la ferrovia «contro ogni ipotesi di 
sottopasso», così come sostenuto dal comitato di Danilo Ballanti e deliberato dal consiglio 
comunale di Albano il 26 giugno scorso. Ma il ministro Di Pietro ha avanzato riserve sulla 
«soluzione bis». Non rimane che attendere dunque il progetto delle Ferrovie, che sotto il 
pressing dei comitati hanno promesso di «studiare la fattibilità dell’interramento dei binari», 
soprattutto in termini di costi. Intanto, sui balconi di Pavona, continuano a sventolare 
striscioni dal contenuto inequivocabile: «Sottoterra il treno, non i cittadini». 
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